



**Nombre de alumnos:**

**Gabriela Pérez González**

**Sheila Roberta Gonzalez Ríos**

**Ana Deysi Escobedo Ruedas**

**Reynaldo Yohan Morales Sánchez**

**Nombre del profesor:**

**Ing. Ángela Zavaleta Villatoro**

**Nombre del trabajo:**

**Avances del capítulo III de tesis**

**Materia:**

**Taller de elaboración de tesis**

**Grado:**

**Noveno cuatrimestre de trabajo social y gestión comunitaria**

**Grupo: "A"**

Comalapa, Chiapas a 16 de mayo del 2020.

## CAPITULO III

### Diseño metodológico

#### 3.1 tipo de investigación

Este capítulo presenta en detalle la investigación básica, mediante el cual se aborda el estudio documental de algunos apartados, conociendo el concepto de; investigación básica el cual nos menciona que se caracteriza porque parte de un marco teórico y permanece con la finalidad. Radica en formular nuevas teorías o modificar las existentes, es incrementar los conocimientos científicos o filosóficos pero sin contratarlos con ninguno aspecto práctico.

La presente investigación de tesis es una investigación básica; pues se desea profundizar los conocimientos acerca de la inclusión laboral de personas con discapacidad en Cinopolis, con el propósito de acrecentar los conocimientos sobre el tema, sobre sus causas, repercusiones, factores ya que se busca conocer y enfrentar mejorar las condiciones que tienen el personal que elabora en el cine para evitar la discriminación a las personas con discapacidad y cuál es el trato que se le da a estas personas que laboran dentro de la empresa.

Del mismo modo, la investigación fue documental porque necesitamos conocer y acceder a las diferentes formas que pueda existir, para una recopilación de datos para una mejora investigación la cual, nos menciona una serie de base en la consulta de libros, artículos o ensayos de visitas y periódicos, y la de documentos que se encuentran en los archivos como cartas, oficios, circulares, expedientes etcétera.

Para nuestra tesis se utilizaron diversos artículos encontrados en revistas, por lo cual contamos con una investigación documental que nos explica concretamente lo cual se revisaron documentos que nos cuentan cómo se logró la inclusión laboral de personas con discapacidad al transcurrir los años.

Las metodologías utilizadas parecen agruparse de acuerdo con lo estipulado por los autores, en dos grandes tipos de investigación básica (S.O.)\*J documental SO'1.

### 3.2 diseño de la investigación

En este capítulo explicaremos brevemente los métodos y técnicas que utilizamos para realizar una investigación de manera razonable, para que el problema de la investigación sea manejado de manera eficiente y útil. Por lo tanto nosotros como investigador tenemos que tener una lista de preguntas que necesitan estar evaluadas y para eso se realizó una serie de investigación. A continuación le presentaremos una investigación de tesis basado en la discapacidad motriz; un análisis en la inclusión laboral en Cinepolis. Para ello se realizó una investigación de campo y una investigación transversal.

Según en el diccionario actual nos dice que la investigación de campo es una de las formas que tiene un investigador para estudiar directamente el objeto de estudio entrando en contacto directo con el ambiente natural o las personas sobre las que desea realizar dicho estudio. De este modo recopila datos y la información que necesita para luego analizarla, para encontrar respuestas, conclusiones o inclusive planificar nuevos estudios cuyo objetivo sea un mejor entendimiento del tema abordado.

Por lo tanto, para obtener información importante acerca de nuestra investigación acudimos a la ciudad de Comitán de Domínguez a realizar encuestas a los usuarios de Cinepolis y entrevistas al personal de recursos humanos y así como también a los trabajadores de Cinepolis, con el fin de conocer cuáles son sus perspectivas o propuestas con respecto a la incorporación laboral de personas con discapacidad. Por lo consiguiente el personal de recursos humanos nos atendió de manera muy respetuoso y nos habla acerca de la incorporación de estas personas que tienen una discapacidad y tienden a tener un papel muy importante dentro de sus empresas, ya que para ello es muy importante teniendo en cuenta que su empresa es socialmente responsable. Ya que a estas personas en el momento de vincular laboralmente tienden a demostrar sus capacidades y habilidades para cambiar el paradigma que se tiene sobre ellos, así mismo nos menciona que tienen una gran satisfacción grande y se refieren positivamente al proceso, ya que ha habido una ganancia en términos de ambiente laboral, así mismo la ayuda mutua que se tiene en el momento que estas personas son contratadas con un trato digno y respeto, solidaridad y no a la discriminación hacia estas personas. Como también nos hace mencionar que los empleados que trabajan dentro de esta empresa son concientizados y capacitado para poder trabajar conjuntamente con las personas que cuentan con dicha discapacidad para realizar una labor satisfactorio.

Según Ashley Seehorn; Investigación transversal implica la recogida de datos una vez durante una cantidad de tiempo limitada. Lo opuesto de esto es una cohorte, o estudio longitudinal, en el que el investigador recoge datos en múltiples puntos durante un período de tiempo más largo. La investigación transversal suele ser descriptiva más que experimental. Estos tipos de estudios son útiles para describir un efecto particular en una población en particular en un momento determinado en el tiempo.

Con base a este trabajo de tesis nosotros realizamos una investigación tipo trasversal ya que se realiza únicamente una serie de entrevista al personal de recursos humanos de Cinopolis en Comitán de Domínguez, esta entrevista se realizó durante el mes de febrero del 2020, y se registran y procesan los resultados, para poder realizar el análisis de forma cualitativa y cuantitativa, pero sin dar continuidad los resultados. Lo cual se recolecta la información dado que fue una encuesta satisfactoria y de tal manera nosotros no volveremos a realizar dicha encuesta, está ya queda por terminada y finalizada. La ventaja de este tipo de investigación es que se realiza en tan poco tiempo. Pero con información detallada acerca de las personas con discapacidad que laboran en Cinopolis.